



Policy, Government and Public Affairs
Chevron Corporation
P.O. Box 6078
San Ramon, CA 94583-0778
www.chevron.com

Reacción de Chevron ante últimas acusaciones del Frente de Defensa de la Amazonía

SAN RAMON, California, 6 de abril 2010 – En respuesta al boletín de prensa de hoy publicado por el Frente, Chevron emite la siguiente declaración:

El Frente de Defensa de la Amazonía (FDA), el beneficiario financiero designado en la demanda de Lago Agrio, ha intentado desacreditar nuevamente las grabaciones en video que el 31 de agosto de 2009 Chevron presentó a las autoridades del Ecuador y al Departamento de Justicia de EE.UU. Estos videos muestran reuniones entre el juez que en ese momento presidía el caso en contra de Chevron en Lago Agrio, Ecuador y otros individuos.

A los pocos días de que se dieron a conocer estas grabaciones, el Fiscal General del Ecuador le pidió al juez que se recusara del caso en Lago Agrio, debido a su participación en dos de las reuniones grabadas. El Consejo Nacional de la Judicatura del Ecuador investiga actualmente la conducta del juez para determinar si ésta amerita sanciones.

Respecto a las últimas declaraciones de un supuesto investigador del FDA es preciso señalar que "nada en el informe del investigador del Frente de Defensa de la Amazonía siembra dudas sobre la autenticidad de los videos o explica la participación indebida del juez en las reuniones. De hecho, el informe confirma aún más que Chevron no tuvo participación alguna ni en la planificación ni en la grabación de las reuniones".

"Chevron entregó las grabaciones de vídeo proporcionadas por Diego Borja a las autoridades tanto del Ecuador como de Estados Unidos, y solicitó a que las partes relevantes investigaran el asunto. Tanto el perito forense designado por el Consejo Nacional de la Judicatura del Ecuador

como el perito independiente designado por Chevron, han confirmado que los videos que muestran la participación del juez Núñez y otros en un esquema de soborno, son auténticos”.

"Chevron reafirma la integridad de sus resultados analíticos, los cuales cumplen con los más altos estándares científicos. Durante años y sin éxito, los abogados de los demandantes han intentado comprobar que ha habido contaminación y daños, sin presentar ni una prueba legítima ni registros médicos que demuestren sus reclamos. El anuncio de hoy parece ser un esfuerzo por desviar la atención de las pruebas que demuestra que los abogados de los demandantes han estado falsificando informes desde el inicio del juicio, ya que la evidencia científica en el caso comprueba los argumentos de Chevron".

###

Contacto: James Craig, Asesor de Comunicación de Chevron para América Latina
Teléfono: 001 (646) 416-0191 (Estados Unidos) / 09-9463043 (Quito)